



Résultats de la course longue inter-degrés

publié le 10/05/2017

Le Vendredi 14 Avril 2017, les élèves de cycle 3 du secteur du collège (écoles d'Adriers, de L'Isle Jourdain publique et privée, d'Availles Limouzine, du Vigeant, et d'Usson du Poitou) et de cycle 4 du collège, ont participé à une épreuve de course longue sur le site de l'ancienne gare de L'Isle Jourdain.

Vous trouverez ci-joint les résultats de cette épreuve.

Document joint

 [resultats_course_longue_2017](#) (PDF de 20.4 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.